
自ら動き、知的探究心を高める!

~ 

.-目指司üIf-=(~jJ'.Î161直面1rC唖~~~J批審理局掴三削i元~'1f..=fJj~.~~喝置睦蚕園田・・・

×ぬ

〈ビジネスデザイン研究会〉

進学相談会

2018年 7月21日(土)、今年も太万川記念館にて

恒例の進学相談会が開催されました。猛暑の中、 278名

もの多くの方々にご参加いただきました。ビジネスデザ

イン研究科委員長の亀川教授による概要説明・教職員の

方々による、講義や受験に関する相談に併せて、我々

ビジネスデザイン研究会のメンバーと有志は現役大学院生

の相談員として、お手伝いさせていただきました。参加者

の方々は「仕事と勉学の両立」や fRBSでの学びを通じ

て一番の変化、気付きは何か」という点に、関心をお持ち

の様でした。また起業を目指される方や大学 4年生、留学

生の方も多く見受けられ RBSに寄せられる期待を非常

に強く感じられました。今回ご参加くださった方々には、

ぜひ RBSを受験そして入学されて、「自由の学府」で

様々な方と出会い学んでいただきたいと思います。次回

の進学説明会は 11月に予定されています。その際もビジ

〈ブランディング研究会〉

第67固研究会を終えて

ブランデイング研究会は月 1回活動しており、直近では

9月23日(日)に開催しました。当日の参加者は RBSの

現役生や OBを始め他大学の MBA修了生等が混じり

十数名でディスカッションを行いました。前半は講師の

築瀬先生に、リベラルアーツ(最新の経営や経済、政治の

トピック等)をご教示頂きました。 OBの方々にとっては

脳のリハビりとなり、毎回好評です。後半は、普段はマー

ケティング分野のディスカッションを行いますが、今回

のテーマは「日本の財政問題」についてで、債務残高の

改善についてどのような方向性が考えられるか参加者
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ネスデザイン研究会は、お手伝いをさせていただく予定

です。一人でも多くの方に「ゼネラリストのスペシャリ

スト」を目指す RBSの良さを、お伝え出来るように、また

実際に入学された際には皆さんにとってRBSでの時聞

が充実したものになるよう、ビジネスデザイン研究会は

努めて参ります。

全員で考えました。乙ちらも、日頃考える乙とのない乙と

を考える良い機会となりました。 3時間の講義終了後は、

懇親会会場に移動し、講師の築瀬先生が大好きなワイン

で乾杯し親交を深めました。
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